



periscope

■ open
■ call
■ 2014

periscope:project:space Ausschreibung für das Jahresprogramm 2014

1) Die Ausschreibung von periscope für 2014 richtet sich generell an österreichische und internationale bildende Künstler_innen, die voller Tatendrang sind und bis jetzt zu wenig Realisierungsmöglichkeiten für ihre Ideen gesehen haben.

2) Weiters legt periscope für 2014 einen Programmschwerpunkt auf Projekte, die sich in partizipativer Weise dem Publikum öffnen beziehungsweise sich partizipativer Kunststrategien bedienen. Im Sinn dieses Schwerpunktes werden künstlerische Positionen gesucht, die einen interaktiven Prozess anstreben und in ihrer Beschaffenheit die definierten Grenzen zwischen Künstler_in und Publikum verhandeln.

Wir freuen uns über Einreichungen in digitaler Form an periscope.office@gmail.com die folgendes beinhalten:

- Portfolio, Dokumentation der künstlerischen Arbeit
- Entwurf, Vorschlag, Skizzen (max. 400 Worte)
- Lebenslauf

Einreichungsfrist 1. September 2013.

offspace < nichtkommerzieller/unabhängiger/kunstraum >
offspace < non-commercial/independent/art space >

periscope:project:space Open Call for Exhibition Programme 2014

■ periscope's call for 2014 is addressed to Austrian and international artists, who have ideas and concepts but had little chance to realize them yet.

■ Furthermore, in 2014 the annual programme will focus on projects which open up to the public in a participatory way or make use of participative art strategies. In this sense, artistic positions are wanted that aim for an interactive process and in their substance deal with the boundaries between artist and the public.

■ We are looking forward to your digital submission by mail to periscope.office@gmail.com - including the following:

- documentation of the artistic work
- proposal, draft, outlines (max. 400 words)
- CV

■ Entry deadline September 1st 2013.

periscope:project:space
Sterneckstraße 10
5020 Salzburg - Austria

periscope.office@gmail.com

www.periscope.at/ / ++43 6767042566



bm:uk

Kultur
Land Salzburg

KULTUR
STADT: SALZBURG

artists-
in-residence
program
Stadt Salzburg



TRUMMER PILS